
Protokoll FaRa FNW

18. Juni 2011

Datum:07.06.2011
Zeit: 17.00-19.00 Uhr
Anwesende:Benjamin Schäfer, Sandra Dittrich, Christian Kaiser, Chris Koschenz ,Ulrike Hielscher,
Vanessa Wiggermann
Abwesende:Mareen Berndt , Marc Rose
Gäste: Merve Krabbenhöft, Thomas Stöter

Tagesordnung

1. Regularia

2. Berichte

3. Laufende Aufgaben

4. Interne Organisation

5. Veranstaltungen

6. Anträge

7. Post, Telefon und Sonstiges,

1. Regularia Es sind 6 Mitglieder des FaRa anwesend, somit ist der FaRa beschlussfähig. Das
Protokoll vom 16.05.2011 wurde bestätigt.

2. Berichte

• Fakultätsrat

– eventuelle Einführung eines neuen Master Studienganges, Physik-Halbleiter-E-Technik
zusammen mit der FEIT

– neuer Beauftragter für beeinträchtigte Studenten

– neues Forschungszentrum in Kooperation mit MPI

– im Rahmen der Zielvereinbarung, Zusammenlegung von IPSY I und IPSY II noch in
diesem Jahr (beide zur FNW)

– Absolventenfeiern die von uns ausgerichtet wurden, bekamen mehr Zuspruch als die
Feier des Alumniservices

– Schnupperstudium soll eingestellt werden - kein Zulauf, viele weitere Angebote

– Novellierung der Studienordnung ist durch

– Masterkolloquium Psychologie

• Absolventenfeier

– kam im Fakultätsrat allgemein nicht so gut an

– Probleme: chaotisch in der Planung über Alumni (könnte jedoch daran gelegen haben,
dass die Hauptorganisation von einen Studenten übernommen wurde)
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– Fehlende Kommunikation im Fakultätsrat und mit Prüfungsamt (besser über uns ??)

– Mehrheitsentscheidungen per doodle, Problem: für manche Fakultäten stimmten meh-
rere Leute ab

– Feedbacktreffen? (soll es noch geben, aber noch kein Termin bekannt)

– Alumni wird vielleicht doch 2 mal im Jahr Absolventenfeier ausrichten

– Professoren sollten persönlicher auftreten

– nicht alle Absolventen vorlesen, wenn dann nur verkürzt

– Absolventenfeier in Festung Mark, besser publik machen, bessere Planung notwenig

• Wahlen

– Wahlbeteiligung niedrig, nächstes Jahr mehr Werbung machen!

– Wahlgrillen mit FEIT:

∗ recht wenig Beteilung bei Planung und Organsiation

∗ Musik besser absprechen, professionelleres Auftreten

∗ gut, dass Arbeit (Getränke, Essensorganisation) aufgeteilt wurde

∗ frühzeitigere Planung

∗ Abrechung, bzw. Besprechung: Ulli und Christian gehen zur FEIT Sitzung

• Psychogrillen

– für Wetterverhältnisse hohe Beteiligung

– recht gute Kalkulation

– Grill vom StuRa muss repariert werden, zu Hr. Weißenborn bringen, Christian sagt
dem StuRa Bescheid

3. Laufende Aufgaben

• Evaluation SS 11

– haben Zugang zu EvaSys, aber Deckblätter zu drucken funktioniert noch nicht

– Physikerbogen wird erstmal nur Erweiterung des Psychobogens (mit entsprechendem
Teil für Praktikum und Übungen)

– Evaluation der Psychologen läuft, Bögen sind verteilt, Physik ist in Vorbereitung, ent-
sprechende Kurse sind herausgesucht

• BDP
Problem: Zuständigkeiten beim BDP haben gewechselt, Ansprechpartner fehlt, Marc ver-
sucht da noch etwas zu organisieren

• DPV
Deutsche Psychoanalytische Vereinigung: Würden gern Vorträge, Informationsveranstal-
tungen o.ä. anbieten an der Uni, eigentlich auch kostenlos. Wir haben etwas Bedenken,
dass Sie dafür dann sehr viel Werbung machen würden, Christian wird nachfragen

• Langzeitstudiengebühren

– Gelder können beantragt werden über Brem, z.B. Kurse, Blockveranstaltungen, Feri-
enkurse etc.

– IDEEN sammeln!!!

– Einreichung Antrag bis Dezember

– spontane Vorschläge: Schülerkurse (Chris), Ferienkurse als zusätzliches Angebot, Tu-
torien z.B. für Physik Erstsemester

4. interne Organisation

• Akkreditierung
Akkreditierungstermin steht fest, 08.07.2011, Vorbesprechung bleibt, Bachelorstudenten
müssen dafür noch angesprochen werden
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• Rekrutierung

– Merve spricht Leute in ihrem Jahrgang an, wenn vielleicht auch nur als Helfer (Mail-
adressen sammeln)

– Integrative Neuroscience: am besten jetzt schon Leute ansprechen, Ulli wird nachfragen
(vlt über Fr. Braun)

– Physik, auch Nachwuchs suchen, vielleicht mal bei den 4. Semestern rumfragen

• Kugelschreiber- Nachlass?
Kugelschreiben kamen nicht zum abgesprochenen Termin, sondern erst sehr viel später,
Christian wird wegen eines Nachlasses im Preis mal nachhaken

• Kassenprüfung
Kassenprüfungstermin wurde auf den 01.07. , 13.00 Uhr gesetzt

• Inventur
Christian und Sandra werden noch vor konstituierender Sitzung Inventur machen, legen
Termin fest

• Getränke holen
Chris wird sich wieder um die Getränkebeschaffung und Süßkrams kümmern (Ulli un-
terstützt ihn dabei)

5. Veranstaltungen

• Einführungstage

– finden statt vom 05.-07. 10.2011 (Mi-Fr)

– Planung soweit weitergeleitet, Problem Neuros? Nachfrage läuft bereits

• Physikergrillen

– soll am 15.06. ab ca. 16.00 Uhr stattfinden

– beantragen 950 ¤zur finanziellen Unterstützung

– Geld wird an Thomas Stöter überwiesen, mit der Bedingung, dass wir mindestens die
Hälfte des Geldes wieder zurückbekommen

– sie werden außerdem von uns die Reste an Cola und Bier abkaufen

– weiterhin leihen wir an sie aus: Pavillion, 2 Grills, Kabeltrommel, Bänke und Tische,
Grillbesteck

6. Anträge

• Drachenbootrennen- Vanessa Wiggermann:
studiert im 8. Semester Physik, sie nimmt mit anderen Physikern und Physikstudenten
verschiedener Jahrgänge am Drachenbootrennen - Uni-open teil, dazu beantragt sie die
Erstattung von 65¤Teilnahmegebühr. 65¤für Teilnahmegebühr →genehmigt.

• Christian Kaiser:
studiert im 2. Semester Master Psychologie, besuchte Kongress

”
Psychiatrie heute - Psych-

iatrie morgen“ in Magdeburg, beantragt Übernahme von 50¤Teilnahmegebühr . 50¤für
Teilnahmegebühr →genehmigt, da dies der Beitrag bei frühzeitiger Anmeldung war.

• Kante eV. Upgrade Festival:
der Kante eV. beantragt für sein Projektprogramm Upgrade 150¤, dabei geht um einen
Austausch mit der polnischen Partnerstadt Radom, Austausch über Musik und Kultur
→Unterstützung wird abgelehnt, da wir keinen Bezug zu den Studierenden unserer Fakultät
feststellen können, außerdem falscher Antrag eingereicht

• Kante eV. Die Insel:
der Kante eV. führt am Adolf-Mittag See Lesungen und Konzerte durch im Zusammenhang
mit dem Projekt

”
Die Insel“ - mehr Freiluftkultur. Dazu ebenfalls 150¤beantragt, mit der

gleichen Begründung wie Upgrade Antrag abgelehnt. Zusätzlich seltsames Kalkulationskon-
zept vorgelegt.
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• Maria Schöne:
studiert im 12. Semester Psychologie (Diplom), besuchte den 16. Dresdener Forensischen
Frühjahrstag, beantragt 121,50¤die sich aus Fahrkosten und Teilnahmegebühr für den Kon-
gress zusammensetzen. →bekommt 50¤als Beitrag zur Teilnahmegebühr bewilligt

7. Post, Telfon, Sonstiges.

nächste Sitzung ist konstituierende Sitzung - Termin: 04.07., 15.00 Uhr - Fototermin

Unterschrift Vertreter FaRa Unterschrift Protokollant
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